

CARGO

Lima, 11 de setiembre de 2012

Oficio N° 15-2012-2013-JRH-CR

Señor:
VICTOR ISLA ROJAS
Presidente del Congreso de la República
Presente.



Me dirijo a Ud. con la finalidad de saludarlo cordialmente, y a la vez remitirle a su Despacho el *Informe sobre las Labores de Representación* efectuada por el suscrito en la semana del 27 al 31 de agosto del 2012, en la ciudad de Lima.

Hago propicia la oportunidad para expresarle mis sentimientos de especial consideración y estima personal.

Atentamente.



JULIO ROSAS HUARANGA
Congresista de la República

EVENTOS: REUNIONES CON REPRESENTANTES Y POBLADORES DE DIVERSOS DISTRITOS DE LIMA
PROVINCIA DE: LIMA
DEPARTAMENTO DE: LIMA

INFORME SOBRE LAS LABORES DE REPRESENTACION

I. INFORMACION GENERAL:

1.- Sustento Normativo: Artículo 23 inciso "f" del Reglamento del Congreso de la República

2.- Tipo de evento: Reuniones con Representantes y Pobladores de diversos distritos de Lima.

3.- Lugar: Departamento de Lima
Provincia de Lima
Distritos de Lima

4.- Fecha: Lunes 27 al viernes 31 de agosto del 2012

5.- Asistencia:

Congresista JULIO PABLO ROSAS HUARANGA (Fuerza 2011)

Representantes de la Sociedad Civil:

- Representantes eclesiales regionales y de Lima de Iglesias Cristianas Evangélicas del Perú.
- Representantes Delegados de Servidores Públicos cristianos
- Representantes de la Confederación de la Federación de APAFAS del Perú y representantes de la Federación de APAFAS DE LIMA Y CALLAO
- Delegación de ciudadanos vecinos del Distrito de Jesús María

II.- INFORMACION DEL DESARROLLO DE LAS AUDIENCIAS

Las Reuniones programadas se desarrollaron de la siguiente manera:





Congreso de la República

El Lunes 27 de agosto tuvimos una reunión con representantes eclesiales regionales y de Lima de la Iglesia Alianza Cristiana y Misionera con la presencia de su Presidente el señor Mario Perez, con quienes sostuvimos un dialogo y recogimos propuestas relativas a las diversas experiencias de educación en todos sus niveles en sus respectivas regiones. Este espacio también permitió hacer un monitoreo al contexto eclesial y la problemática relativa a la al cumplimiento de la Ley 29635 de Libertad Religiosa.

El martes 28, sostuvimos una mesa de trabajo con representantes y delegados de Servidores Públicos Cristianos que agrupa entre ellos a la Asociación de militares y policías cristianos, de profesionales de la salud, de colegios evangélicos; quienes compartieron la problemática laboral y coyuntura socio económica percibida desde sus propias experiencias laborales y profesionales. Se ultimó también los detalles del próximo evento organizado por mi despacho a realizarse el próximo 15 de setiembre VII Encuentro Anual de Funcionarios y Servidores Públicos Cristianos.

Por la tarde del día martes 28, sostuvimos una segunda mesa de trabajo con representantes de la Confederación de la Federación de APAFAS del Perú y de la Federación de APAFAS de Lima y Callao. Dicha sesión de trabajo permitió tomar cuenta de las principales problemáticas que como padres de familia demandan sean atendidas, entre ellas: Preocupación por la modificatoria de la Ley 28628 que reestructuraría la organización y restaría participación de los padres en beneficio de sus hijos, reconocimiento del rol de los padres quienes en muchos lugares asumen los costos de bibliotecas, mobiliario, aulas, incluso profesores de actividades extracurriculares para reforzar la curricular educativa; preocupación por la nutrición de los alumnos quienes con el programa WARMI WARMA (Ministerio Inclusión Social) se relegaría a alumnos de las zonas urbano marginales, mas aun con el último informe de incremento de TBC en nuestro país; preocupación de la pérdida de clases de los alumnos por la Huelga del SUTEP anunciada para el 5 de setiembre.

El miércoles 29 nos dirigimos al distrito de Jesús María atendiendo el pedido de fiscalización de vecinos del Distrito quienes reclamaban por la defensa del medio ambiente que estaba siendo afectado por las instalaciones levantadas para la Feria gastronómica Mistura con la autorización del Alcalde señor Enrique Ocrospoma, lo cual había implicado el corte de arboles siendo que el Campo de Marte es uno de los pocos pulmones ecológicos aun existentes que permiten la conservación del medio ambiente.





Congreso de la República

III.- CONCLUSIONES

- Ha sido una semana fructífera en que se ha priorizado las situaciones de coyuntura en especial lo referido al sector educativo, en el propósito de recoger la voz y por ende las propuestas desde los padres de familia, actores de la sociedad civil que también deben ser considerados en la resolución de conflictos por ser sus hijos los directamente afectados con las paralizaciones organizadas por sectores sindicales de educación.
- Un grupo también relevante lo constituyen los servidores públicos, por cuanto están directamente involucrados en su calidad de profesionales en la dinámica de servicio al país, la cual debe ser desarrollada con eficiencia y calidad. Así mismo nos ha permitido recoger la visión que desde la practica misma ellos tienen del sector público, compartiendo sugerencias que aporten a modificatorias legislativas para mejorar los procesos del sector público hacia la sociedad.
- La reunión tenida con líderes cristianos, permiten dar un seguimiento a la problemática propia de un sector relevante en nuestro país y a recoger perspectivas de opinión desde sus propias practicas pastorales en las diversas regiones de nuestro país.

Lima, 10 de setiembre del 2012



JULIO ROSAS HUARANGA
Congresista de la República